



## L'exarque patriarcal d'Afrique par intérim a rencontré des séminaristes du Kenya



**Service de communication du DREE, 07.11.2023.** Le 5 novembre, l'évêque Constantin de Zaraïsk, exarque patriarcal d'Afrique par intérim, s'est rendu au monastère de la Nativité-de-la-Mère-de-Dieu de Moscou. Il a été accueilli par la supérieure, l'higoumène Victorine (Perminova), rapporte le site de l'Exarchat.

L'évêque Constantin s'est entretenu avec la moniale Matrona (Djepchirchir), originaire du Kenya, qui poursuit sa formation au monastère, ainsi qu'avec plusieurs jeunes Kényans venant d'entrer au séminaire de Tomsk, parmi lesquels le frère de mère Matrona, Néophyte Kipnemba.

Les séminaristes étaient accompagnés de Konstantin Gorditsa, chargé des études au sein de l'Exarchat patriarcal d'Afrique.

La moniale Matrona a fait visiter les églises du monastère aux étudiants kényans, leur présentant les reliques et les icônes conservées au couvent.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/90975/>